

**„Friede den Menschen!“**

**Frohe Botschaft**



Der Engel sagte zu ihnen: Fürchtet euch nicht, denn siehe, ich verkünde euch eine große Freude, die dem ganzen Volk zuteilwerden soll: Heute ist euch in der Stadt Davids der Retter geboren; er ist der Christus, der Herr. Und das soll euch als Zeichen dienen: Ihr werdet ein Kind finden, das, in Windeln gewickelt, in einer Krippe liegt. Und plötzlich war bei dem Engel ein großes himmlisches Heer, das Gott lobte und sprach: Ehre sei Gott in der Höhe und Friede auf Erden den Menschen seines Wohlgefallens.

(Lukas 2)

„Friede auf Erden den Menschen!“ – Worte der Zumutung angesichts der Kriege und Auseinandersetzungen in unserer Zeit? Wohl auch.

Vor allem jedoch: Worte des göttlichen Da-seins, der Hoffnung und Ermutigung, den Frieden zu suchen und zu leben --- gerade angesichts der Kriege und Auseinandersetzungen unserer Zeit!